

【同窓会報告】

61 回生 同窓会報告

山村 憲一郎

平成27年5月30日に行われた学友会総会のあと、卒業して29年間で初めての同窓会を「河原町六角のダイニングHARE」にて開催しました。卒業からこれだけの時間が経ってから初めての同窓会には、きっかけがあります。遡ること半年前、北海道から小池くんが京都に来るということで、急ごしらえの同窓飲み会がありました。そこで、正式な案内を出して同窓会をしようという機運が高まり、第1回の同窓会にこぎつけたのであります。まずは、大学から取り寄せたタックシールを往復はがきに貼り付けて同窓生の皆様にお送りいたしました。京都チームの声掛けにより集まったのは3年間同窓生であった人から一部期間で同窓生であった人まで20名が駆けつけてくれました。北海道や名古屋、同じ京都ではありますが舞鶴からも駆けつけて頂きました。残念ながら、「同窓会してよ」と言っていた九州地方からの参加は叶いませんでしたが、学生時代そのままの人、面影がある人、全然別人な人まで集まって、「あの時は……」や「今はこうで……」など話に花が咲きました。なんと、学生時代の写真をデータ化して持っている強者まで登場し、学生時代の一層拍車がかかるのでした。残念ながら先生がたの参加はかないませんでした。楽しい時間は早く感じられ、あっという間の2時間のあと、店内で集合写真を撮影しお開きとなりました。秋に京都で行われる技師学術大会で再会することを約束し解散となりました。幹事として行き届かなかった点が多々あったと思いますが、皆さんの楽しそうな顔を見られたことが、何よりでした。次回も元気に会えることを願っています。



以上

* 通巻 217 号 2015 年 10 月 10 日発行(H27-No.2)より